

新潟県林業振興大会

越路中学校で開催される



植樹する参加者



意見をのべる中学生

続いて、振興大会ではここ数年問題になっている自然破壊に対する認識を深めるため「緑と花でつもう町や村」というテーマを掲げ、参加した地元の高齢者クラブ、中学校生徒、婦人会の代表者が緑化への決意を述べ盛大な拍手を浴びた。

また、この日併設された、盆栽教室、

一仏式による地鎮祭



の講習会には、老人クラブや婦人の方々百名余参加し盆栽教室が開かれ、知事から緑と生きがいについて称賛の言葉が贈られ、生気陽々の老人の姿が会場一ぱいただよっていた。緑と花でつもう……、のテーマのごとく越路中学校会場入口付近で開かれた苗木市は、苗木に羽根がはえたごとくとぶように光れ数時間の間に品切れとなったようである。

議会だより

九月定例町議会は、議会関係各種委員選任、昭和四十七年度一般会計、特別会計決算認定、越路町事務手数料条例の改正等の議案が審議され、何れも原案どおり可決又は承認され九月三十日閉会しました。

会議の主な内容は次のとおりです。

条例関係

- 越路町老人医療費及び重度心身障害者医療費助成に関する条例 十月号でお知らせしたとおり、一人暮らし老人、重度心身障害者の医療費が十月一日から無料となりました。
- 越路町事務手数料条例の全部を改正する条例 諸証明等の手数料が次のとおり変わりました。
- 印かん証明書 一件につき七〇円(旧五〇円)へ

林業振興と緑化への関心を高めようと、県、前橋営林局、県森林組合連合会など主催の第十七回県林業振興大会と中越地区植樹祭が十月十九日、沢下条と越路中学校の二会場で行なわれた。

この日、沢下条の会場では仏式による地鎮祭のあと一ヘクタール以上の土地にスギ千五百本、キリ四百五十本が中越地区植樹祭参加者の手で植えられた。

浦保育園

二〇年の歴史を閉じる

十月一日町立浦保育園へ統合



親子さがす箱をげた

幼児教育が強く要望されている今日、公立保育園の設置によって地域の幼児教育、ひいては将来の社会をなう子どもたちを健全なからだと精神を育てあげることが目的として建てられたもので、塚山、来迎寺につぐ三番目の常設認可保育園です。昭和四十九年度は飯塚に建設する予定で、すでに用



魔虚となった 来迎寺保育園

地の整備が終了しました。

又、これらの保育園には、調理師が毎日子どもたちにお昼の副食(おかず等)を作っています。乳幼児の保育を行なうほか、おかあさん方の勤めの関係で早朝などの時間外でも子どもさんをおあずかりすることになって

予算関係

- 身分証明書 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 町税又は諸証明書 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 営業又は業務証明書 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 土地に関する証明書 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 建物に関する証明書 一棟につき七〇円(旧五〇円)
 - 公簿、公文図面の謄本、抄本 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 公簿、公文図面の閲覧 一件につき七〇円(旧五〇円)
 - 住民票、戸籍の附票の写 一件につき七〇円(旧五〇円)
- 一般会計補正予算は、歳入歳出予算の総額にそれぞれ三千六百万円を追加し、歳入歳出予算総額を七億七千万円とした。
- 歳出の主なもの
- (1) 沢下条集落開発センター建設補助 二七五万円
 - (2) 公害に悩む養豚農家の移転補助(西谷地区) 九七一万円
 - (3) 浦保育園運営費 等が主な補正となりました。

浦保育園(私立)は、昭和二十九年浦村の慈光寺に現任職である井上門秀氏が開園した。青春時代を第二次大戦という戦乱の中で過ごした井上氏は、早くから地域の子どものための保育の必要性を感じ幼児の健全な発育をめざした。

又、昭和三十三年五月には、来迎寺に来迎寺保育園を設立した。二つの保育園には百三十名余の子どもたちをあずかるまでに成長した。

町立浦保育園を開設 十月一日は浦保育園の開所式が行なわれた。この保育園は児童福祉法に基づく町立の保育園である。



お祝にいただいたヤクルトを飲む

国民年金

「老後の保障へ大きく前進」

このたび、国民年金改正法案が成立し、いわゆる五万円年金等大幅な年金額のかさ上げのほか、スライド制の導入、五年々金再加入。また、福祉年金については例年を上回る年金額の引上げ支給制限の緩和、老令特別給付金の支給等を柱に大きく改正されました。

【提出年金】
○年金水準の引上げ
老令年金は、保険料を二十五年かけた標準的な年金額が現行の九万六千円(月八千円)から二・五倍の二十四万円(月二万円)に増額されます。

いわゆる五万円年金というのは夫婦で附加年金へ加入し、保険料を二十五年かけた場合の年金額で、厚生年金の支給水準、従前所得のおよそ六割を基準として決められたものである。

しかし、国民年金は、発足後、ようやく十二年目。二十五年納付の受給者がでるまでには、まだ先のことです。

○十年々金などの改善
お年寄りへの対策として特に十年々金と五年々金が、いずれも標準的な年金の支給水準に近づけるように改善されました。

○障害、母子年金の改善
一つの納付で八つの給付。これは国民年金の特長の一つですが障害(二級)、母子、準母子、遺児年金の最低保障額が二十四万円に、また一級の障害年金は三十万円に増額されました。

○スライド制の導入
国民年金は、これまで、財政再計算と四・五年に一度の年金のねうちが下がらないよう物価や生活水準の変動に合わせて、年金額や保険料の改正が行われてきたが、このたび、物価(全国平均の消費者物価指数)に五%以上の変動があった場合、その率に応じてただち(翌年)に年金額の改正を行なうとするものです。

○五年々金の再加入
これまで、十年々金、五年々金に加入する機会を逸してきた人にもう一度、五年々金に加入する機会が設けられました。

○保険料の引上げ
年金額の増額にともなう国民年金の保険料が定額分、現行五五〇円が九〇〇円に、附加保険料

改正された国民年金

項目	改正後
老令年金	800円×保険料を納めた月数×免除月数×4
10年々金 (大正15年4・1以前に生まれた人も同じ)	上記の算式に次の算式を加算 (300円×1300円÷加入月数) ×保険料を納めた月数×免除月数×4 ×加入月数
5年々金	96,000円(月8,000円)
通算老令年金	老令年金の算式と同じ。ただしM41・4・1以前に生まれ任意加入した人は「800円」が「1,200円」となる。
障害年金	2級 240,000円(月20,000円) 1級 300,000円(月25,000円)
母子年金	240,000円(月20,000円) (加算対象の子等のうち1人については、加算対象2人目から1人につき4,800円)
死亡一時金	17,000円～52,000円
老令福祉	60,000円(月5,000円)
障害福祉	60,000円(月5,000円) 90,000円(月7,500円) 実施時期は政令で定める。
母子福祉	78,000円(月6,500円) (母子年金と同じ)
老令特別給付金	48,000円(月4,000円)
所得制限	本 老令障害 (扶養親族0人) 所得 43万円 人 母・子 (扶養親族5人) 収入 234万円 母 配 保 者 (扶養親族5人) 収入 600万円
公的年金との併給制限	普通恩給 限度額 10万円 既得公務 大府以下全額支給

一人でも多くの人が有利な年金を受けていただくよう高令者に五年々金に加入する機会がもう一度設けられました。

加入申出の期間は十月一日から来年三月三十一日までです。

この五年々金は、加入の申し出をするとき四十五年六月までさかのぼって保険料を納めることができ、昭和五十年(六十五才)に年金を受給することができ、又、さかのぼって納める保険料は五十年九月三十日までで、一括納入でも、分割納入でもかまいません。保険料は月九百円、年金額は月八千円です。

五年々金に加入できる人
○明治三十九年四月二日～明治四十四年四月一日までに生まれた人ただし、つぎの方は加入できません。
①他の公的年金の被保険者または組合員
②国民年金法による老令、通老年金を受けることができる人、またはこの期間を満している人
③他の公的年金制度から通算、退職年金を受けることができる人、またはその期間を満している人

なお、五年々金加入対象者で未加入の方は、老令特別給付金は支給されません。
くわしくは役場国民年金係へ。

五年年金へ加入しましょう

一人でも多くの人が有利な年金を受けていただくよう高令者に五年々金に加入する機会がもう一度設けられました。

加入申出の期間は十月一日から来年三月三十一日までです。

この五年々金は、加入の申し出をするとき四十五年六月までさかのぼって保険料を納めることができ、昭和五十年(六十五才)に年金を受給することができ、又、さかのぼって納める保険料は五十年九月三十日までで、一括納入でも、分割納入でもかまいません。保険料は月九百円、年金額は月八千円です。

進む町道舗装

今年の町道の改良工事、舗装工事は降雪期前に急ピッチで進められております。

これらの事業は春以来、町道整備計画に基づいて関係各位のご協力により、進捗いたしました。

改良工事は今年度、約三、一〇〇米の全体計画のもと「西野、泉島線」の国庫の助成事業を始めその他町費を以って着手し約八〇%の二、四〇〇米が既に完了し残工事を施工中です。

この結果、町道の規格改良延長は八三、二〇〇米になり町道の三%が改良されることとなります。



舗装が完了した町道(浦)

三〇〇米に達し四・七%の舗装率になります。



ひとこと提言

岩田 鷲頭好明

節をみだし買いだめやレジャーに狂奔する庶民に責任が大半あるのではなかろうか。ケチルことのように止る(後文略)

と知らない消費意欲と虚栄でみずから墓穴を掘っていることを忘れてはならない。このようにして消費が増大するにつれて企業側はたれ流し、たれ放しもかまわず生産に追われ地球は消費者の使い捨てで汚染され魚や肉、野菜、牛乳までもPCBや水銀汚染の不安にとりつかれ、空気まで安心して吸えない日本になつてしまった。

日本には石油も綿も大豆もないづくしの狭い島国です。公害より環境を守るには虚栄を捨てて使い捨ても止め、少々ケチルことのように止る(後文略)

131名参加したオリエンテーリング大会



九月二十三日(祭)新潟県、県教育委員会、町教育委員会主催で越路原周辺を会場に行なわれた。

この大会は町では初めての実施であったが、三十組一三一名という大勢の参加があった。競技は午前十一時三十分から三分おきにスタートし十個のポストを探しながら歩いた。

道をまちがう人、たんぼの中を歩く人、ポストを一生懸命探している人などさまざまな姿があったが、三時頃までには全員ゴールインした。結果は次のとおりです。

一位 一時間六分三十秒 西脇正 西脇勝
池田豊
二位 一時間十六分五十秒 神谷青年会(高橋真儀、阿部正彦、丸山利行、清水和広)
三位 一時間十九分十五秒

教育委員長に井上直樹氏再任 内山善太氏の逝去を悼む



九月三十日任期満了にともなう井上教育委員長は九月議会において、議会の同意を得て、十月一日付で教育委員に任命され、十月九日の教育委員会互選の結果、教育委員長に再度就任された。

昭和四十五年九月以来町農業委員として三年余に亘り、町の農政問題に真剣に取り組み御活躍頂いた内山善太氏が去る十月十八日病のため不帰の人となられました。町の農政問題に活躍頂きました事に敬意を表し、心から御冥福をお祈りします。

岩塚製菓 (鷲頭勝) 美 西沢 (一郎)